



El arte como medio de acercamiento a población vulnerable

TERESITA IRIDI AVILA GARCIA¹ y Raymundo Avila Benitez²

1 Escuela Nacional de Antropología e Historia, 2 Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. iridi.avila@gmail.com

A partir de la fotografía podemos conocer otras sociedades y sirve como un medio que nos ayuda a comprender lo que sucede a nuestros alrededores.

Se recurrió a este arte para lograr tener un acercamiento con mujeres adolescentes que se encuentran internadas en una casa hogar al sur de la ciudad de México. El proyecto llamado "Fotografía libre" nos revela las inquietudes de estas menores quienes por diversas razones han ingresado a esta asociación esperando encontrar protección y cuidados.

Sin la utilización de técnicas formales, lograron comprender lo básico y desarrollaron el gusto por la imagen; encontraron habilidades y talentos que se vieron reflejados en sus creaciones.